

“Venga tu Reino”

(Parte 2)



Morará el lobo con el
cordero, y el leopardo con el
cabrito se acostará; el becerro y el
león y la bestia doméstica
andarán juntos.

Isaías 11:6



EL REINO PREMILENARIO

PARTE 2

Hoy estudiaremos la parte 2 del Reino de gloria de Dios. Este estudio mayormente tratará de preguntas que han surgido a través del estudio del Reino Premilenario parte 1.

Pero antes de entrar de lleno a nuestro tema, leamos una referencia que se encuentra en

Consejos Sobre la Obra de la Escuela Sabática, p. 26 - “Todavía hay mucha verdad preciosa para ser revelada al pueblo en este tiempo de peligros y tinieblas, pero es el propósito determinado de Satanás impedir que los rayos de luz de la verdad penetren en el corazón de los hombres. Si queremos tener la luz que ha sido provista para nosotros, debemos manifestar el deseo que tenemos de ella por un diligente escudriñamiento de la Palabra de Dios. Verdades preciosas, por largo tiempo ocultas, han de ser reveladas de una manera que pondrá de manifiesto su sagrado valor; porque Dios glorificará su Palabra para que aparezca en una forma en que nunca antes la hayamos visto.”

Esta referencia nos muestra que Dios tiene muchas verdades que ha de revelar a su pueblo, y que Dios va a glorificar su Palabra para que aparezca en una forma en que nunca antes la hayamos visto.

Lo que vamos a estudiar, y lo que hemos estudiado, es considerando el plan que Dios tiene de establecer un reino aquí en la tierra antes de su segunda venida. Veremos que verdaderamente Dios está glorificando su Palabra para que aparezca de una manera como nunca antes la hemos visto. También, a través de este estudio, veremos el privilegio que Dios nos está dando de poder conocer y entender su Palabra como nadie más la ha entendido, ¿por qué? Porque la referencia dice que Dios va a glorificar su Palabra de tal manera que aparezca de una manera que nunca antes se ha visto.

Por lo tanto, pidamos la presencia del Espíritu Santo para que dirija nuestras mentes y podamos apreciar su Palabra como nunca antes la hemos visto.

Para entrar de lleno a nuestro estudio, vamos a considerar algunas preguntas que han surgido a través del estudio del Reino Premilenario.

Empezaremos con la

Pregunta No. 1

¿Dijo Cristo que su Reino no era de este mundo?

Esta pregunta es con respecto a

Juan 18:36 donde *“Respondió Jesús: mi Reino no es de este mundo; si mi Reino fuera de este mundo, mis servidores pelearían para que yo no fuera entregado a los judíos; pero mi Reino no es de aquí.”*

¿Qué significa lo que Cristo dijo que su Reino no es de aquí - no es de este mundo? Aquí Jesús está hablando en sentido espiritual - el carácter - comparando la manera en que los reinos terrenales caminaban y controlaban las naciones.

Palabras de Vida del Gran Maestro, pp. 54, 55, nos dice con respecto a Juan 18:36, “Los gobiernos terrenales prevalecen por la fuerza física; mantienen su dominio por la guerra; pero el Fundador del nuevo reino es el Príncipe de Paz. El Espíritu Santo representa a los reinos del mundo bajo el símbolo de bestias fieras de rapiña; pero Cristo es el ‘Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo.’ Juan 1:29. En su plan de gobierno no hay empleo de fuerza bruta para forzar la conciencia. Los judíos esperaban que el reino de Dios se estableciese de la misma forma que los reinos del mundo. Para promover la justicia ellos recurrieron a las medidas externas. Trazaron métodos y planes. Pero Cristo implanta un principio. Inculcando la verdad y la justicia, contrarresta el error y el pecado.”

Así, vemos que Cristo señaló que su Reino no está fundado en los mismos principios de este mundo. Cristo no dijo que su Reino no existiría nunca en este mundo, lo que sí dijo es que su Reino no es del mismo espíritu de este mundo – contrario al reino que los judíos querían imponer por la fuerza, por control, por medio de la guerra.

Pregunta No. 2

¿Dijo Cristo que el Reino de Dios está dentro de nosotros?

Esta pregunta está relacionada con

Lucas 17:21 – “Ni dirán, helo aquí, o helo allí; porque he aquí el Reino de Dios está entre vosotros.”

Aquí claramente está hablando que Cristo dice que el Reino de Dios primeramente tiene que estar dentro de nosotros, tiene que estar en nuestros corazones, que debemos aceptar los principios de Dios y vivir en obediencia a ellos. Cuando hacemos esto, el Reino de Dios está dentro de nosotros en el sentido espiritual. Así que, el reino de Dios dentro es el régimen de la vida espiritual. Es un prerrequisito para heredar el Reino físico de Dios. Dios quiere que los principios de su Reino – de su Ley, de su justicia, de su Palabra, de su carácter se manifiesten primeramente en su pueblo – en sus seguidores.

De ninguna manera este versículo dice que no habrá un reino

Palabras de Vida del Gran Maestro, pp. 46, 47 – Cristo está tratando de reproducirse a sí mismo en el corazón de los hombres; y esto lo hace mediante los que creen en Él. El objeto de la vida cristiana es llevar fruto, la reproducción del carácter de Cristo en el creyente, para que ese mismo carácter pueda reproducirse en otros.

Pregunta No. 3

¿Dice el Espíritu de Profecía en Primeros Escritos que la vieja Jerusalén nunca sería edificada?

Primeros Escritos, p. 75 comenta al respecto “Luego me fueron señalados algunos que están en gran error al creer que tienen el deber de ir a la vieja Jerusalén, y piensan que tienen una obra que hacer allí antes que venga el Señor. (Véase el Apéndice.) Una opinión tal tiende a apartar la mente y el interés de la obra que actualmente hace el Señor bajo el mensaje del tercer ángel; porque los que piensan que todavía tienen que ir a Jerusalén fijarán sus pensamientos en esto, y privarán de sus recursos a la causa de la verdad presente para

transportarse a sí mismos y llevar a otros allí. Vi que una misión tal no produciría ningún beneficio real, que se necesitaría mucho tiempo para conseguir que unos pocos judíos crean en el primer advenimiento de Cristo, y mucho más para que crean en el segundo advenimiento. Vi que Satanás engañó gravosamente a algunos con respecto a esto; y que en toda esta tierra hay almas que podrían recibir ayuda y ser inducidas a guardar los mandamientos de Dios, pero se las está dejando perecer. También **vi que la vieja Jerusalén nunca será edificada**; y que Satanás estaba haciendo cuanto podía para extraviar en estas cosas a los hijos del Señor ahora, en el tiempo de reunión, a fin de impedirles que dediquen todo su interés a la obra actual de Dios e inducirles a descuidar la preparación necesaria para el día del Señor.”

Primeramente debemos entender el contexto de la referencia. En esta lectura, la sierva del Señor no dijo que nunca habría un Reino en Jerusalén, o que no sería construida y habitada físicamente, porque como podemos ver, Jerusalén hoy en día está siendo habitada y ha sido reconstruida. Desde el tiempo en que la referencia fue escrita, los judíos han establecido un estado y Jerusalén ha llegado a ser una metrópoli. Por lo tanto la Hermana White no se estaba refiriendo a la reedificación física de Jerusalén, sino que los judíos incrédulos fracasarían en establecer un orden igual al que tenían en el pasado. El contexto de Primeros Escritos revela que se refiere al Movimiento Sionista, cuyo propósito es el de establecer una patria nacional judía en Jerusalén, nunca sería realizado – que la vieja Jerusalén nunca será reconstruida de acuerdo con la interpretación sionista, y que los judíos no cristianos no serán súbditos del Reino de Dios.

La declaración nos dice claramente que no es la voluntad de Dios de que vayamos a Palestina y tratemos de evangelizar a los judíos incrédulos y hacerlos adventistas. Eso no era el propósito principal de la iglesia, y por lo tanto, ella estaba amonestando a aquellos que querían ir a Jerusalén.

De ninguna manera esta referencia contradice lo que hemos estado estudiando, que Dios tendrá un Reino aquí en la tierra antes de que Cristo venga en las nubes del cielo. La realidad es que Dios no nos envía para que vayamos a predicar a los judíos, sino que vayamos y prediquemos la verdad a todo el mundo. Como podemos ver aquí, la Inspiración está en perfecta armonía con la Palabra de Dios. Y también podemos ver que este movimiento Sionista fracasará en establecer su orden, así como lo tenían los judíos en el pasado.

Lo que si podemos ver muy claramente aquí es que Dios establecerá su Reino donde su pueblo lo servirá en espíritu y verdad.

La Biblia nos dice lo siguiente en

Zacarías 8:1-8 – *“¹Vino a mí palabra del Señor de los ejércitos, diciendo: ²Así ha dicho el Señor de los ejércitos: Celé a Sion con gran celo, y con gran ira la celé. ³Así dice el Señor: Yo he restaurado a Sion, y moraré en medio de Jerusalén; y Jerusalén se llamará Ciudad de la Verdad, y el monte del Señor de los ejércitos, Monte de Santidad. ⁴Así ha dicho el Señor de los ejércitos: Aún han de morar ancianos y ancianas en las calles de Jerusalén, cada cual con bordón en su mano por la multitud de los días. ⁵Y las calles de la ciudad estarán llenas de muchachos y muchachas que jugarán en ellas. ⁶Así dice el Señor de los ejércitos: Si esto parecerá maravilloso a los ojos del remanente de este pueblo en aquellos días, ¿también será maravilloso delante de mis ojos? dice el Señor de los ejércitos. ⁷Así ha dicho el Señor de los*

ejércitos: He aquí, yo salvo a mi pueblo de la tierra del oriente, y de la tierra donde se pone el sol; ⁸y los traeré, y habitarán en medio de Jerusalén; y me serán por pueblo, y yo seré a ellos por Dios en verdad y en justicia."

Aquí nos está hablando de una profecía que no ha tenido su cumplimiento. Está hablando de cuando Dios va a establecer su reino en Palestina. Y cuando dice que Aún van a haber ancianos y ancianas que van andar caminando con bordón y muchachas y muchachos jugando en las calles. – Una profecía que se cumplirá en estos últimos días porque Dios va a cumplir su promesa. Otra referencia se encuentra en

Zacarías 12:6 – “En aquel día pondré a los capitanes de Judá como brasero de fuego entre leña, y como antorcha ardiendo entre gavillas; y consumirán a diestra y a siniestra a todos los pueblos alrededor; y Jerusalén será otra vez habitada en su lugar, en Jerusalén.”

Y así hay muchas referencias donde Dios nos menciona que Dios va retornar a sus hijos y los va a establecer en Jerusalén. Por lo cual, el Espíritu de Profecía no dice que Jerusalén nunca se va a edificar o se va a establecer ese Reino prometido.

Vayamos ahora a la

Pregunta No. 4

¿Dice el Espíritu de Profecía que cuando Cristo venga por segunda vez entonces será cuando los hijos de Dios recibirán el Reino?

Lo que comúnmente se entiende o se enseña en la iglesia, es que el reino de Dios se va a recibir hasta la segunda venida de Cristo, es decir, cuando el Señor viene va a establecer su reino y su pueblo finalmente recibirá este reino.

La pregunta No. 4 está basada en la cita que se encuentra en

El Conflicto de los Siglos pp. 368 donde la Inspiración declara lo siguiente: “El pueblo de Dios no puede recibir el Reino antes que se realice el advenimiento personal de Cristo.”

Esta referencia se ha usado para desacreditar la verdad de que habrá un Reino antes que Jesús regrese por segunda vez. Pero cuando leemos el contexto de la referencia, miramos que la sierva del Señor se estaba refiriendo al Reino de la inmortalidad cuando los justos reciban la inmortalidad, es decir, cuando esto corruptible sea vestido de inmortalidad. (1ª Corintios 15:50-53). Si leemos un poco más de la declaración se nos aclarará más de lo que la Hna. White quiso decir en

El Conflicto de los Siglos, p. 369 – “Hemos visto por los pasajes que acabamos de citar que cuando venga el Hijo del hombre, los muertos serán resucitados incorruptibles y que los vivos serán mudados. Este gran cambio los preparará para recibir el Reino; pues San Pablo dice: ‘La carne y la sangre no pueden heredar el Reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción.’ En su estado presente el hombre es mortal, corruptible; pero el Reino de Dios será incorruptible y sempiterno. Por lo tanto en su estado presente el hombre no puede entrar en el Reino de Dios. Pero cuando venga Jesús, concederá la inmortalidad a su pueblo; y luego los llamará a poseer el Reino, del que hasta aquí sólo

han sido presuntos herederos.”

Esta referencia está hablando del Reino de Dios en su etapa completa – en su etapa final, cuando todos los hijos de Dios, de todas las edades sean transformados y revestidos de inmortalidad. Ella estaba mencionando que no vamos a ser revestidos de inmortalidad hasta que venga Cristo por segunda vez en las nubes. Ningún hijo de Dios tendrá esa experiencia sino hasta que regrese Cristo por segunda vez.

La etapa final del reino de Dios es cuando Él nos convierta de mortales a inmortales. Cuando Dios establezca su reino en Palestina todavía vamos a tener este cuerpo, todavía vamos a ser mortales. Todavía no ha llegado el cumplimiento de lo que la Biblia dice en 1ª de Corintios 15:50-53, de que cuando Cristo regrese lo mortal se va a cubrir de inmortalidad. En otras palabras, estamos hablando del tiempo cuando Cristo regrese por segunda vez. En ese tiempo es la etapa final del reino de Dios.

Esto tiene que ver con el reino de Dios que se establece antes de la 2ª venida de Cristo. Este reino se establece con los 144,000 y con la gran multitud, pero recordemos que hay diferentes etapas de purificación. La primera etapa que estamos viviendo hoy día es la etapa de la reforma y el reavivamiento – la obra que se tiene que hacer hoy día – separarnos del pecado, de la iniquidad, separarnos de todo ídolo y vivir una vida de santidad – purificando nuestras vidas porque Cristo está en el lugar santísimo. En el pueblo de Israel cuando el sumo sacerdote entraba en el lugar santísimo una vez al año el pueblo de Israel se tenía que purificar. Hoy día como Cristo está en el lugar santísimo, esa obra de purificación se tiene que estar llevando a cabo en su pueblo.

Después viene la purificación de la iglesia – la separación literal de los buenos y los malos – del trigo y la cizaña en la iglesia – es un juicio ejecutivo literal hecho por los ángeles de Dios. Entonces empieza otra etapa de purificación que se encuentra en

Ezequiel 36:24-28 – *Y yo os tomaré de las naciones, y os recogeré de todas las tierras, y os traeré a vuestro país. ²⁵ Esparciré sobre vosotros agua limpia, y seréis limpiados de todas vuestras inmundicias; y de todos vuestros ídolos os limpiaré. ²⁶ Os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros; y quitaré de vuestra carne el corazón de piedra, y os daré un corazón de carne. ²⁷ Y pondré dentro de vosotros mi Espíritu, y haré que andéis en mis estatutos, y guardéis mis preceptos, y los pongáis por obra. ²⁸ Habitaréis en la tierra que di a vuestros padres, y vosotros me seréis por pueblo, y yo seré a vosotros por Dios.”*

Cuando se establezca el reino en Palestina, Dios dice que quitará nuestras inmundicias, nos limpiará, derramará su Espíritu Santo en poder, quitará el corazón de piedra y pondrá un corazón de carne – quitará ese corazón pecaminoso – esa naturaleza pecaminosa y pondrá un corazón de carne, en el sentido de que cuando lleguemos al reino en Palestina, no vamos a tener que luchar con la carne, no vamos a tener ese conflicto como hoy lo tenemos, de tal manera que de allí en adelante va a ser natural honrarle y obedecerle y buscar lo justo y lo correcto. Ya no existirá esa guerra entre la carne y el Espíritu de la que habla Romanos capítulo 7. En

Jeremías 31:31-34 dice: *“He aquí que vienen días, dice el Señor, en los cuales haré nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de Judá. ³² No como el pacto que hice con sus padres el día que tomé su mano para sacarlos de la tierra de Egipto; porque ellos invalidaron mi pacto, aunque fui yo un marido para ellos, dice el Señor. ³³ Pero este es el pacto que haré con la casa”*

de Israel después de aquellos días, dice el Señor: Daré mi ley en su mente, y la escribiré en su corazón; y yo seré a ellos por Dios, y ellos me serán por pueblo. ³⁴ Y no enseñará más ninguno a su prójimo, ni ninguno a su hermano, diciendo: Conoce al Señor; porque todos me conocerán, desde el más pequeño de ellos hasta el más grande, dice el Señor; porque perdonaré la maldad de ellos, y no me acordaré más de su pecado."

Aquí vemos que Dios va a hacer este pacto con su pueblo y dará su ley en la mente y la va a escribir en el corazón, que es exactamente lo que tenemos en Ezequiel 36. Dios va a quitar el corazón de piedra y va a poner un corazón de carne, y en ese corazón va a escribir su propia ley, de tal manera que no va a ver necesidad que yo le diga a mi hermano "conoce a Dios" porque los redimidos, los sellados, todos van a tener un conocimiento perfecto de la ley de Dios, de su justicia y de su amor. Todos van a entender porque Dios mismo escribirá su ley en sus corazones.

Por eso es que hoy con este corazón de piedra, surgen los conflictos, iras, envidias, celos, contiendas, resentimientos, etc. Pero cuando llegemos al reino Dios va a transformar nuestros corazones.

Repitiendo, en el Conflicto de los Siglos, p. 368, ella está hablando de la etapa final cuando el pueblo de Dios va a ser transformado de mortales a inmortales. Y esa es la etapa final que necesitamos para entonces poder entrar literalmente en el cielo – el reino de Dios en su etapa final.

Cuando Cristo regrese y Jesús resucite a los justos y los redimidos sean trasladados al cielo, en ese momento es cuando vamos a ser transformados, o por lo menos podemos decir que en ese tiempo nos da la capacidad, el derecho y el privilegio de viajar con Cristo al cielo porque ya hemos sido transformados de mortales a inmortales. Y eso es lo que la Hna. White está haciendo énfasis en ese aspecto en el CS. Pero esta referencia se ha usado para desacreditar la verdad de que habrá un Reino antes que Jesús regrese por segunda vez. Sin embargo, recordemos que la Biblia está llena de referencias que hablan de un reino que Dios va a establecer aquí.

Esto se escucha por hermanos o pastores que quieren atacar esta verdad del reino, usando una referencia de la Hna. White y dicen: "Ya ven, esta referencia destruye todo el estudio del reino premilenario." Hermanos, eso no es correcto, es un argumento pobre. ¿Cómo podemos usar una referencia de la Hna. White y decir que lo que está escrito en Ezequiel, Isaías, Jeremías, Oseas, Zacarías, en Apocalipsis, en Daniel, etc., "no es real y lo que Dios ha dicho aquí nunca se va a cumplir porque la Hna. White dice que no." Tenemos que ser guiados por el peso de la evidencia y buscar la armonía fundamental en cuanto al mensaje, como se menciona en la página 8 del CS.

Más adelante leeremos otras referencias en las que veremos que cuando Cristo regrese a llevarse a los redimidos empieza otra etapa de crecimiento – siendo el objetivo el que entendamos que hay diferentes etapas de purificación. Lo cual se tiene que empezar hoy día con nosotros, separándonos del pecado – de todo lo que está en contra de los principios de Dios. Después viene el juicio en la iglesia – Ezequiel 9. Luego viene la transformación del corazón en el reino, y finalmente, cuando Cristo regrese, es cuando vamos a ser transformados de mortales a inmortales.

Mensajes Selectos, t. 3, p. 386 dice: "Nunca estamos ausentes de la mente de Dios.

Dios es nuestro gozo y nuestra salvación. Cada uno de los profetas antiguos habló menos para su propio tiempo que para el nuestro, de manera que sus profecías son válidas para nosotros. ‘Y estas cosas acontecieron como ejemplo, y están escritas para amonestarnos a nosotros, a quienes han alcanzado los fines de los siglos’ (1 Cor. 10: 11).”

En otras palabras, el mensaje de Ezequiel, de Sofonías, Zacarías, Oseas, Amós, Jeremías, Isaías, Daniel, – todas las profecías de esos libros tienen que ver más con nosotros, con la iglesia de estos últimos días, que con el tiempo en que ellos estaban viviendo. Por eso es que tenemos que considerar el mensaje en su totalidad y ver las referencias en su contexto y mirar como Dios coloca los eventos. Vayamos a la

Pregunta No. 5

¿Vio la hermana White niños en la tierra nueva?

La respuesta para esta pregunta es NO. La hermana White vio a niños, pero no en la tierra nueva. En realidad, ella los vio en el cielo. La referencia comúnmente usada para mostrar que habrá niños en la tierra nueva se encuentra en

Primeros Escritos, pp. 18, 19, y dice, “En el trayecto encontramos a un grupo que también contemplaba la hermosura del paraje. Advertí que el borde de sus vestiduras era rojo; llevaban mantos de un blanco purísimo y muy brillantes coronas. Cuando los saludamos pregunté a Jesús quiénes eran, y me respondió que eran mártires que habían sido muertos por su nombre. Los acompañaba una innumera hueste de pequeñuelos que también tenían un ribete rojo en sus vestiduras. El monte de Sion estaba delante de nosotros, y sobre el monte había un hermoso templo. Lo rodeaban otros siete montes donde crecían rosas y lirios. Los pequeñuelos trepaban por los montes o, si lo preferían, usaban sus alitas para volar hasta la cumbre de ellos y recoger inmarcesibles flores. Toda clase de árboles hermozeaban los alrededores del templo: el boj, el pino, el abeto, el olivo, el mirto, el granado y la higuera doblegada bajo el peso de sus maduros higos, todos embellecían aquel paraje. Cuando íbamos a entrar en el santo templo, Jesús alzó su melodiosa voz y dijo: ‘Únicamente los 144,000 entran en este lugar.’ Y exclamamos: ‘¡Aleluya!’”

En esta referencia ella relata que vio niños, pero notemos algo muy importante: la Hna. White no dijo que era la tierra nueva. Lo que sí mencionó es que había un templo y que los 144,000 son los únicos que entran al templo. Mostrando que esta escena no se lleva a cabo en la tierra nueva sino más bien en el cielo durante el milenio. ¿Cómo se puede comprobar esto?

Apocalipsis 21:22 dice “*Y no vi en ella templo; porque el Señor Dios Todopoderoso es el templo de ella, y el Cordero.*”

Aquí se nos dice que no habrá templo en la tierra nueva o la nueva Jerusalén. Sin embargo, la hermana White menciona haber visto un templo en su visión.

Por lo tanto la Hna. White vio a los pequeñuelos durante el período del milenio. Vayamos a

Mensajes Selectos, Tomo 1, p. 203 – “Hay quienes hoy día expresan su creencia de que habrá casamientos y nacimientos en la tierra nueva, pero los que creen en las

Escrituras no pueden aceptar tales doctrinas. La doctrina de que nacerán niños en la tierra nueva no es una parte de la 'Palabra profética más segura' (2 Pedro 1:19). Las palabras de Cristo son demasiado claras para ser malentendidas. Debieran resolver para siempre la cuestión de los casamientos y nacimientos en la tierra nueva. Ni los que serán levantados de los muertos ni los que serán trasladados sin ver la muerte se casarán o serán dados en casamiento. Serán como los ángeles de Dios, miembros de la familia real."

Claramente en la tierra nueva no va a haber casamientos y nacimientos, por lo tanto no va a haber niños. La escena que se le mostró a la Hna. White sucede durante el milenio, después del cual no habrá niños porque ya todos habrán crecido. **¿Cómo se puede comprobar esto?** Hablando de la resurrección general

El Conflicto de los Siglos, pp. 702, 703 - nos dice, "Todos salen de sus tumbas de igual estatura que cuando en ellas fueron depositados. Adán, que se encuentra entre la multitud resucitada, es de soberbia altura y formas majestuosas, de porte poco inferior al del Hijo de Dios. Presenta un contraste notable con los hombres de las generaciones posteriores; en este respecto se nota la gran degeneración de la raza humana. Pero todos se levantan con la lozanía y el vigor de eterna juventud. Al principio, el hombre fue creado a la semejanza de Dios, no sólo en carácter, sino también en lo que se refiere a la forma y a la fisonomía. El pecado borró e hizo desaparecer casi por completo la imagen divina; pero Cristo vino a restaurar lo que se había malogrado. El transformará nuestros cuerpos viles y los hará semejantes a la imagen de su cuerpo glorioso. La forma mortal y corruptible, desprovista de gracia, manchada en otro tiempo por el pecado, se vuelve perfecta, hermosa e inmortal. Todas las imperfecciones y deformidades quedan en la tumba. Reintegrados en su derecho al árbol de la vida, en el desde tanto tiempo perdido Edén, los redimidos crecerán hasta alcanzar la estatura perfecta de la raza humana en su gloria primitiva."

En otras palabras, cuando Cristo regrese y empiece el milenio, los redimidos resucitan y salen de sus tumbas de igual estatura que cuando en ellas fueron depositados, luego ellos van a tener derecho a comer del árbol de la vida y van a crecer y crecer hasta alcanzar la estatura perfecta de la raza humana en su gloria primitiva.

Entonces, cuando empieza el milenio empieza otra etapa de purificación - otra etapa de crecimiento. Recordemos que Dios va a llevar a su pueblo de una etapa a otra - del estado o condición en que nos encontramos ahora a una posición perfecta. Pero Dios lo va a hacer paso a paso hasta que finalmente lleguemos a la estatura perfecta de la naturaleza humana cuando Dios creó a Adán y a Eva. Y esa etapa comienza cuando Cristo regresa por segunda vez y lleva a su pueblo al cielo, donde el pueblo va a estar creciendo durante los mil años hasta alcanzar esa estatura madura y perfecta de la creación, de tal manera que después del milenio cuando Dios establezca la tierra nueva, todos los redimidos van a estar de una estatura perfecta porque ya hubo ese crecimiento. Entonces es cuando Dios abre las puertas de la Nueva Jerusalén y les dice que tomen posesión de la tierra nueva.

Por eso es importante conocer las diferentes etapas de crecimiento como Dios nos las muestra en su Palabra y a través del Espíritu de Profecía. Y lo más maravilloso de

todo es que Dios quiere hacer eso a favor de su iglesia – de nosotros. Y ahora sabemos que tiene que haber en nosotros un progreso, un cambio, que tiene que empezar individualmente hoy día, y continuar, hasta que finalmente Dios pueda llevar a su pueblo. También es un privilegio que podamos conocer estas verdades tan sublimes.

Cuando uno comparte este estudio con algunos hermanos, a veces dicen: “Yo nunca lo he escuchado en la iglesia, eso es algo nuevo, como me vas a decir que va a haber un reino en Palestina, como que eso no me suena bien.” Hermanos: Dios lo está diciendo vez tras vez en Ezequiel, Zacarías, Daniel, Isaías, Jeremías. Toda la Biblia está llena de las promesas de Dios. Lo que tenemos que hacer es estudiar su Palabra y creer que las promesas de Dios ha dicho se van a cumplir porque Él lo ha prometido. Pasemos a la

Pregunta No. 6

¿Qué pasará con los judíos y con los árabes que ahora están ocupando Palestina?

Esta es una pregunta que tiene mucho sentido, porque si ha de haber un Reino de paz en Palestina, entonces, ¿Qué pasará con los habitantes del Medio Oriente o Palestina? ¿Qué sucederá con los árabes y los judíos? Notamos que en Palestina ha existido mucho conflicto por muchos siglos, y parece que la condición está empeorando más y más cada día. Sin embargo la Palabra de Dios dice que habrá un Reino de paz allí, ¿cómo puede ser esto? La respuesta es sencilla. Dios los echará fuera. Pero, ¿dónde encontramos tales evidencias en la Palabra de Dios? Bueno, vayamos al libro de

Sofonías 2:1-5, donde dice, *“¹Congregaos y meditad, oh nación sin pudor [no deseada – versión en inglés] ²antes que tenga efecto el decreto, y el día se pase como el tamo; antes que venga sobre vosotros el furor de la ira del Señor, antes que el día de la ira del Señor venga sobre vosotros. ³Buscad al Señor todos los humildes de la tierra, los que pusisteis por obra su juicio, buscad justicia, buscad mansedumbre; quizás seréis guardados en el día del enojo del Señor. ⁴Porque Gaza será desamparada, y Ascalón asolada; saquearán a Asdod en pleno día, y Ecrón será desarraigada. ⁵!Ay de los que moran en la costa del mar, del pueblo de los cereteos! La palabra del Señor es contra vosotros, oh Canaán, tierra de los filisteos, y te haré destruir hasta no dejar morador.”*

Esta profecía es futura porque nunca se ha cumplido. No se cumplió en el tiempo de Sofonías ni después de su tiempo y hasta ahora no se ha cumplido. Es verdad, los judíos y los árabes serán despojados de la tierra. Tal vez usted dirá, ¿cómo sabemos eso? El versículo 1 dice: Congregaos nación “no deseada.” Y después menciona a las naciones de Canaán, Gaza, Ascalón, Asdod, Ecrón, etc. Estas naciones o lugares están localizados actualmente en Palestina también se le conoce como la faja de Gaza que está situada en Israel. En otras palabras, la nación a la que se le está ordenando que se congregue y se reúna como un pueblo, es la nación de los judíos, la nación de Israel. Dios está hablando a los judíos incrédulos de hoy día que están ocupando Palestina en este tiempo, y Dios les dice que se junten porque son una nación “no deseada,” es decir, una nación que no es deseable para el Señor. Y solamente hay una nación en todo el mundo a la que se le puede aplicar esta profecía, y esa nación es la de los judíos incrédulos – el estado de Israel.

Dios nos está mostrando que los planes que tienen los judíos de establecer un reino o un estado nacional independiente de alguna otra nación terminará en fracaso. Dios los está llamando para que se congreguen, con el propósito de destruirlos, porque la ira del Señor está sobre ellos. Pero, ¿cómo hará esto el Señor? Es decir, ¿cómo serán echados los judíos incrédulos fuera de Palestina? En estos momentos no podemos ver desde todos los ángulos como el Señor lo realizará, pero si podemos decir, que en Zacarías 14:1 y 2, se nos dice que habrá una guerra mundial y esta guerra ocurrirá en Palestina, en la tierra prometida, justamente antes de que el Señor establezca su Reino allí en la tierra prometida. Si, va a haber un gran conflicto mundial,

Zacarías 14:1, 2, dice, *"¹He aquí, el día del Señor viene, y tus despojos serán repartidos en medio de ti. ²Porque yo reuniré todas las gentes en batalla contra Jerusalén; y la ciudad será tomada, y saqueadas serán las casas, y forzadas las mujeres: y la mitad de la ciudad irá en cautiverio, mas el resto del pueblo no será talado de la ciudad."*

Sofonías y Zacarías nos hablan de este conflicto donde se nos dice que todas las naciones estarán involucradas. Este conflicto, una guerra que está profetizada, se va a llevar a cabo en Jerusalén en estos últimos días. Asimismo también podemos ver ese conflicto en Isaías, Ezequiel, Nahum, Daniel, y en Jeremías donde es representado por un torbellino que viene a Jerusalén para destruir. Y esto va a causar que los árabes y los judíos sean despojados, destruidos - para que ese territorio sea preparado para la llegada de los 144,000 y la gran multitud. Hoy día la tierra más deseable, que todas las naciones y religiones quieren controlar, es la tierra de Jerusalén. Los judíos y los árabes se pelean todos los días por ese territorio.

Pero ese territorio no les pertenece ni a los judíos incrédulos ni a los árabes - ni al vaticano ni a cualquier otra nación porque es reservado para el pueblo de Dios - como lo dice Sofonías, que es para el remanente - para el pueblo de Dios.

Y Él va a permitir que suceda esta guerra porque el Espíritu de Profecía dice que el espíritu de guerra se está manifestando - y vamos a ver que verdaderamente va a haber una guerra. Ahora vemos en las noticias que Irán se está preparando para la guerra. Estados Unidos está viendo como atacar a Irán. China se está preparando porque sabe que va a entrar en conflicto con los Estados Unidos. Y también vemos que Rusia se está preparando. "Se hacen inmensos preparativos para la guerra." 3JT, 295

La Biblia dice que va a haber un conflicto entre los países cristianos, democráticos, capitalistas con los países comunistas o socialistas - un conflicto entre dos potencias: Estados Unidos y sus aliados que incluye a Inglaterra, Australia, Canadá, y todos los países cristianos, capitalistas y democráticos, así también a los judíos, porque Estados Unidos apoya a los judíos. Y por el otro lado están los países comunistas, los países socialistas, y los árabes. Y el resultado es que la tierra va a ser limpiada, purificada y preparada para la llegada de los 144,000 y la gran multitud. Hermanos, esto es lo que la Biblia enseña

Sofonías capítulo 2:3 dice que busquemos la justicia, la mansedumbre. Aquí el Señor está hablando a todos los que amamos al Señor. Realmente, ¿amamos al Señor? ¿Deseamos en verdad servirle y obedecer todo lo que Él dice? ¿Confiamos en su Palabra por sobre todas las cosas? ¿Deseamos tener una relación íntima con nuestro Salvador Jesús? ¿Le

serviremos pase lo que pase? Si verdaderamente queremos, entonces lo que se nos manda aquí es que busquemos la justicia y mansedumbre.

En los versículos 6 y 7 se nos dice que los justos estarán habitando allí,

Sofonías 2:6 y 7 - *“6Y será la costa del mar praderas para pastores, y corrales de ovejas. 7Será aquel lugar para el remanente de la casa de Judá; allí apacentarán; en las casas de Ascalón dormirán de noche; porque el Señor su Dios los visitará, y levantará su cautiverio.”*

Esto comprueba lo que hemos estado mencionando en cuanto al establecimiento del Reino de Dios en la tierra prometida. Pero antes que este Reino se establezca, Dios echa fuera a la nación no deseable, es decir, los judíos incrédulos que están ocupando la tierra de Israel. Dios los arrojará fuera de Palestina. Así que si somos fieles al Señor podemos estar allí y habitar bajo la protección de Dios. Tengamos en mente que esto nunca ha ocurrido hasta este día. La verdad es que no existe la paz hoy en Israel. Esta profecía todavía no se ha cumplido.

Sofonías 2:8 y 9 nos habla mayormente de los países árabes. *“8Yo he oído las afrentas de Moab, y los desnudos de los hijos de Amón con que deshonraron a mi pueblo, y se engrandecieron sobre su territorio. 9Por tanto, vivo yo, dice el Señor de los ejércitos, Dios de Israel, que Moab será como Sodoma, y los hijos de Amón como Gomorra; campo de ortigas, y mina de sal, y asolamiento perpetuo; el remanente de mi pueblo los saqueará, y el remanente de mi pueblo los heredará.”*

Claramente la Palabra de Dios dice que los amonitas y moabitas, es decir, los árabes, aquellos que están ocupando la parte del Jordán en Palestina, serán como Sodoma Y Gomorra. ¿Dónde se encuentra Sodoma y Gomorra hoy día? Fueron destruidos por Dios. Estos pasajes de la Biblia nos dicen que los árabes también serán echados completamente fuera de Palestina. Si hermanos, esta guerra es futura de acuerdo a Zacarías 14:1 y 2. Todas las naciones estarán involucradas, pero el resultado final será desolación en Jerusalén, en la tierra de Canaán, en Palestina. Será destruida y desolada completamente para que a través de ese hecho finalmente Dios establezca su Reino allí y los santos de Dios puedan entrar. La Biblia nos dice que Dios va a hacer esto para llevar a su pueblo y establecerlo en el lugar que Dios le prometió a Abrahán y a su pueblo, ¿por qué? Porque Dios lo prometió. Esto podrá ser muy sorprendente para ustedes, pero la realidad es que Dios lo ha dicho y Él lo cumplirá.

Hemos visto en el pasado como Dios ha obrado maravillas con su pueblo, y Él realizará lo que ha dicho que sucederá muy pronto. Dios ha levantado y destruido a reinos según su voluntad. Y aquí en estos pasajes los judíos y árabes incrédulos que no quisieron aceptar a Jesús serán destruidos y serán echados fuera para siempre, y finalmente el Nombre de Dios será glorificado entre las naciones cuando Él establezca su Reino de paz y justicia.

Ahora pasemos a la

Pregunta No. 7

¿Cómo llegaremos a la tierra prometida? ¿Cómo van a llegar los 144,000 y la gran multitud?

En **Isaías 66:19-20** dice: *“¹⁹Y pondré entre ellos señal, y enviaré de los escapados de ellos a las naciones, a Tarsis, a Fut y Lud que disparan arco, a Tubal y a Javán, a las costas lejanas que no oyeron de mí, ni vieron mi gloria; y publicarán mi gloria entre las naciones. ²⁰ Y traerán a todos vuestros hermanos de entre todas las naciones, por ofrenda al Señor, en caballos, en carros, en literas, en mulos y en camellos, a mi santo monte de Jerusalén, dice el Señor, al modo que los hijos de Israel traen la ofrenda en utensilios limpios a la casa del Señor.”*

Aquí se nos dice que van a ser llevados en caballos, en carros, en literas, en mulos y en camellos. También en

Isaías 49:22 - *“Así dijo Dios el Señor: He aquí, yo tenderé mi mano a las naciones, y a los pueblos levantaré mi bandera; y traerán en brazos a tus hijos, y tus hijas serán traídas en hombros.”*

Isaías 11:11, 12 - *“¹¹Asimismo acontecerá en aquel tiempo, que el Señor alzará otra vez su mano para recobrar el remanente de su pueblo que aún quede en Asiria, Egipto, Patros, Etiopía, Elam, Sinar y Hamat, y en las costas del mar. ¹²Y levantará pendón a las naciones, y juntará los desterrados de Israel, y reunirá los esparcidos de Judá de los cuatro confines de la tierra.”*

Isaías 11:15, 16 - *“¹⁵ Y secará el Señor la lengua del mar de Egipto; y levantará su mano con el poder de su espíritu sobre el río, y lo herirá en sus siete brazos, y hará que pasen por él con sandalias. ¹⁶ Y habrá camino para el remanente de su pueblo, el que quedó de Asiria, de la manera que lo hubo para Israel el día que subió de la tierra de Egipto.”*

Aquí estamos teniendo el segundo Éxodo y estamos viendo que no va a haber ningún obstáculo para la llegada del pueblo de Dios al Reino. Dice que Dios va a herir en sus 7 brazos el río, en otras palabras, va a abrir el camino para que los 144,000 y la gran multitud lleguen al Reino en Palestina. Vayamos a

Hechos 8:39, 40 - *“³⁹ Cuando subieron del agua, el Espíritu del Señor arrebató a Felipe; y el eunuco no le vio más, y siguió gozoso su camino. ⁴⁰Pero Felipe se encontró en Azoto; y pasando, anunciaba el evangelio en todas las ciudades, hasta que llegó a Cesarea.”*

Aquí vemos que Felipe fue arrebatado por el Espíritu de Dios y fue transportado a otro lugar. Dios puede hacer cualquier cosa, y de ninguna manera su poder será limitado, por lo tanto, Él nos llevará a la tierra prometida. Solamente tenemos que confiar en Él y estar listos.

Continuemos con la

Pregunta No. 8

¿Tendremos que huir a las montañas? ¿Tendremos que pasar por la persecución? ¿Habrá mártires? ¿Cómo podemos descifrar o entender esto en relación con el Reino premilenario?

Para encontrar nuestra respuesta vayamos a

Mateo 24:15-21 - *“¹⁵Por tanto, cuando veáis en el lugar santo la abominación desoladora de que habló el profeta Daniel (el que lee, entienda), ¹⁶ entonces los que estén en Judea, huyan a los montes. ¹⁷ El que esté en la azotea, no descienda para tomar algo de su casa; ¹⁸ y el que esté en el campo, no vuelva atrás para tomar su capa. ¹⁹ Mas ¡ay de las que estén encintas, y de las que críen en aquellos días! ²⁰ Orad, pues, que vuestra huida no sea en invierno ni en día de reposo ²¹ porque habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá.”*

Aquí está hablando de una gran tribulación, cual no ha habido, donde los matarán y los entregarán a gran tribulación donde van a ser perseguidos y van a andar huyendo a las montañas. Pero esta gran tribulación ya tuvo su cumplimiento. ¿Cómo lo sabemos? Vayamos a

Mateo 24:29 - *“E inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol se oscurecerá, y la luna no dará su resplandor, y las estrellas caerán del cielo, y las potencias de los cielos serán conmovidas.”*

Notemos que después de ese período, los eventos del sol, la luna y las estrellas acontecieron en el siglo XVIII y para esto vayamos al

Conflicto de los Siglos, p. 351 - *“En su conversación con los discípulos en el Monte de los Olivos, después de describir el largo período de prueba por el que debía pasar la iglesia, es decir, los mil doscientos sesenta años de la persecución papal, acerca de los cuales había prometido que la tribulación sería acortada, el Salvador mencionó en las siguientes palabras ciertos acontecimientos que debían preceder su venida y fijó además el tiempo en que se realizaría el primero de éstos: ‘En aquellos días, después de aquella aflicción, el sol se oscurecerá, y la luna no dará su resplandor.’ (Marcos 13: 24.) Los 1260 días, o años, terminaron en 1798. La persecución había concluido casi por completo desde hacía casi un cuarto de siglo. Después de esta persecución, según las palabras de Cristo, el sol debía oscurecerse. Pues bien, el 19 de mayo de 1780 se cumplió esta profecía.”*

Aquí nos muestra que la persecución había casi concluido. En otras palabras, la Hna. White está explicando lo de Mateo 24. Esta gran tribulación se aplica a la Edad Media, al tiempo cuando los cristianos estaban siendo perseguidos y martirizados. Y dice que después de esta tribulación se iban a ver las señales en el sol, la luna y las estrellas. Ese tiempo es muy diferente de lo que tenemos en

Daniel 12:1, 2 - *“En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe que está de parte de los hijos de tu pueblo; y será tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces; pero en aquel tiempo será libertado tu pueblo, todos los que se hallen escritos en el libro. ² Y muchos de los que duermen en el polvo de la tierra serán despertados, unos para vida eterna, y otros para vergüenza y confusión perpetua.”*

En la gran tribulación registrada en Mateo 24 el pueblo de Dios estaba siendo perseguido y martirizado, mientras en Daniel 12:1, 2, en el tiempo de angustia cual nunca ha habido, el pueblo de Dios es liberado. La gran tribulación es muy diferente al tiempo de angustia cual nunca ha habido. Son dos eventos muy diferentes.

Por lo tanto, cuando la ley dominical se establezca en el mundo va a haber persecución porque es un decreto de muerte, pero nosotros tenemos que entender la parte que les corresponde a los hijos de Dios de la Iglesia Adventista del Séptimo Día - los 144,000, y lo que aplica a los hijos de Dios que están en Babilonia.

Muchas de las referencias que encontramos en el Conflicto de los Siglos donde dicen que el pueblo de Dios va a estar en las montañas, en las cárceles, que van a estar huyendo porque van a ser perseguidos, muchas de esas referencias se aplican a la gran multitud - a los hijos de Dios que están en Babilonia que no han recibido todavía el mensaje traído por los 144,000. La ley dominical va a ser una prueba para ellos y no para los 144,000, ¿por qué? Porque los 144,000 ya están sellados y tienen el poder de Dios porque la iglesia ha sido purificada y entonces ellos salen a predicar con la protección de Dios y el diablo no los puede dañar. Pero la gran multitud van a tener que confrontar este decreto de muerte, ley dominical. Así que muchos de los hijos de Dios que están en Babilonia van a tener que sufrir la persecución - van a tener que decidir al ser confrontados con esta ley dominical, hasta ser alcanzados por el mensaje de los 144,000 y salgan de Babilonia.

Los 144,000 si van a recibir persecución, no tanto del mundo, sino más bien por los hermanos impíos en la Iglesia Adventista. De allí viene la persecución mayor para ese remanente - para ese pequeño grupo que se mantiene en la verdad, y de allí se produce la angustia de Jacob porque ésta se produce por los hermanos malos de la iglesia.

Entonces, si va a haber persecución para el pueblo de Dios. Muchos de ellos van a tener que ir a las cárceles, van a tener que testificar, van a tener que huir a lugares muy aislados de la tierra hasta que les llegue el mensaje y salen de Babilonia y se dirigen al Reino premilenario en Palestina, y entonces empiezan a caer las 7 postreras plagas

También se piensa que va a haber mártires, pero no los va a haber. Desde el momento en que los 144,000 sean sellados y salgan a predicar, no va a haber mártires. ¿Por qué? Porque Dios va a salvar a su pueblo. ¿Cómo se puede comprobar esto? En

La Historia de la Redención, p. 428 dice "Se me señaló al fiel Noé. Cuando cayó la lluvia y vino el diluvio, Noé y su familia ya estaban en el arca y Dios los había encerrado en ella. Noé había amonestado fielmente a los moradores del mundo antediluviano mientras se mofaban y lo escarnecían. Pero cuando las aguas cayeron sobre la tierra, y uno tras otro se ahogaba, vieron que el arca de la que tanto se habían burlado flotaba con toda seguridad sobre las olas y protegía al fiel Noé y a su familia. Vi que de la misma manera será librado el pueblo de Dios que fielmente amonestó al mundo acerca de la ira venidera. El Señor no consentirá que los malvados exterminen a los que esperaron la traslación y no se sometieron al decreto de la bestia ni recibieron su marca. Vi que si se permitía que los malvados exterminaran a los santos, Satanás se alegraría con sus malignas huestes y todos cuantos odian a Dios. Y ¡oh, qué triunfo sería para su majestad satánica ejercer poder en el tramo final de la lucha sobre los que durante tanto tiempo esperaron ver a quien tanto amaron! Los que se burlaron de la idea de la ascensión de los santos, presenciarán la solicitud de Dios por su pueblo y contemplarán su gloriosa liberación."

Aquí tenemos una referencia que dice que Dios no va a consentir que su pueblo sea martirizado por el diablo en esta última etapa. No, Dios no va a permitir eso, Dios va a salvar a su pueblo. Él no va a permitir que en esta última etapa el diablo venga y empiece a martirizar a su pueblo. Veamos otra referencia en

Testimonios para la Iglesia, t. 5, p. 426; 2JT, p. 150 - “Los que temen a Dios no pueden aceptar una institución que viola los preceptos del Decálogo. Sobre este campo de batalla se produce el último gran conflicto de la controversia entre la verdad y el error. Y no se nos deja en duda en cuanto al resultado. Ahora, como en los días de Mardoqueo, el Señor vindicará su verdad y su pueblo.’

El Señor no va a permitir que el diablo empiece a destruir a su pueblo porque Él vindicará su verdad y su pueblo. Solamente lo que debemos hacer es ser fieles al Señor y confiar en Él. Permitir que Él pelee las batallas a favor de nosotros.

Profetas y Reyes, p. 535 - “Revestida de la armadura de la justicia de Cristo, la iglesia entrará en su conflicto final. ‘Hermosa como la luna, esclarecida como el sol, imponente como ejércitos en orden’ (Cant. 6: 10), ha de salir a todo el mundo, vencedora y para vencer.”

Aquí no encontramos una derrota, sino victoria porque la iglesia de Dios va a tener la victoria en estos últimos días porque Dios quiere hacer grandes cosas con su pueblo para terminar la obra. Pasemos a

Miqueas 5:8 - “Asimismo el remanente de Jacob será entre las naciones, en medio de muchos pueblos, como el león entre las bestias de la selva, como el cachorro del león entre las manadas de las ovejas, el cual si pasare, y hollare, y arrebatare, no hay quien escape.”

El remanente de Jacob va a ser como un león en medio de la selva donde todos las bestias cuando lo ven, lo temen, lo respetan, lo consideran como el rey de la selva. Pues así va a ser el remanente, así va a ser la iglesia, no va a haber nada que lo pueda destruir. También

Miqueas 4:1-4 dice - “Acontecerá en los postreros tiempos que el monte de la casa del Señor será establecido por cabecera de montes, y más alto que los collados, y correrán a él los pueblos. ²Vendrán muchas naciones, y dirán: Venid, y subamos al monte del Señor, y a la casa del Dios de Jacob; y nos enseñará en sus caminos, y andaremos por sus veredas; porque de Sion saldrá la ley, y de Jerusalén la palabra del Señor. ³Y él juzgará entre muchos pueblos, y corregirá a naciones poderosas hasta muy lejos; y martillarán sus espadas para azadones, y sus lanzas para hoces; no alzará espada nación contra nación, ni se ensayarán más para la guerra. ⁴Y se sentará cada uno debajo de su vid y debajo de su higuera, y no habrá quien los amedrente; porque la boca del Señor de los ejércitos lo ha hablado.”

Aquí vemos la victoria de Dios a favor de su pueblo

Hermanos, va a llegar el tiempo en que Dios va a establecer su Reino con su pueblo porque Él lo ha prometido.

Universal Publishing Association
P.O. Box 93752
Pasadena, CA. 91109 - 3752

www.lavaradelpastorla.org